
令和６年度 第１回 宇城市地域公共交通活性化協議会 議事録 

 

日時 令和６年６月７日（金）午後２時 

場所 宇城市役所 新館１階 第２会議室 

出席者 委員：出席委員１９名、欠席委員３名 

アドバイザー：３名  事務局：３名 

（詳細は別紙「令和６年度第１回宇城市地域公共交通活性化協議会委員等一

覧」のとおり） 

議案等 １ 開会 

２ 会長挨拶 

３ 議事 

報告第１号 令和５年度宇城市地域公共交通活性化協議会事業評価 

議案第１号 令和５年度宇城市地域公共交通活性化協議会決算 

議案第２号 令和６年度宇城市地域公共交通活性化協議会補正予算 

（案） 

議案第３号 宇城市地域公共交通計画策定について 

４ その他 

５ 閉会 

会議結果 ・議案第１号は、原案のとおり承認。 

・議案第２号は、原案のとおり承認。 

・議案第３号は、原案のとおり承認。 

会議資料 ・令和６年度第１回宇城市地域公共交通活性化協議会（議案書） 

 

（会議の経過） 

発言者 議題・発言・結果 

 

 

 

 

 

 

 

会長 

 

事務局 

 

会長 

 

委員 

１ 開会 

 

２ 会長挨拶 

  

３ 議事 

（１）報告第１号 令和５年度宇城市地域公共交通活性化協議会事業評価に

ついて 

報告第１号について、事務局から説明願いたい。 

 

  （資料に沿って説明） 

 

ただいまの事務局からの説明に何かご質問等あるか。 

 

①議案書の４ページの免許返納者に対するくまモンＩＣカード配布は、
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事務局 
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事務局 

 

会長 

 

委員一同 

 

 

 

 

 

 

会長 

 

事務局 

 

会長 

 

委員一同 

 

 

 

 

警察署としても高齢者の方などの運転免許返納につながるので、良い

と思う。実際に、高齢者に対して、周知をどのようにしているか？ 

 

市ホームページやちらし等で案内している。 

また、免許センターでも免許返納手続者にちらしを配布しており、そ

れを見て手続きに来る方もいる。 

 

②議案書の１ページと３ページの「現状」はいつ時点の現状か？ 

 

計画策定時の現状になる。 

 

 

（２）議案第１号 令和５年度宇城市地域公共交通活性化協議会決算につい

て 

議案第１号について、事務局から説明願いたい。 

 

  （資料に沿って説明） 

 

ただいまの事務局からの説明に何かご質問等あるか。 

 

（意見なし） 

 

【決議】 

承認（賛成多数） 

 

（３）議案第２号 令和６年度宇城市地域公共交通活性化協議会補正予算

（案）について 

議案第２号について、事務局から説明願いたい。 

 

  （資料に沿って説明） 

 

ただいまの事務局からの説明に何かご質問等あるか。 

 

（意見なし） 

 

【決議】 

承認（賛成多数） 
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事務局 

 

会長 
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委員 

（４）議案第３号 宇城市地域公共交通計画策定について 

議案第３号について、事務局から説明願いたい。 

 

  （資料に沿って説明） 

 

ただいまの事務局からの説明に何かご質問等あるか。 

 

   ①今回の宇城市地域公共交通計画は、新たに計画を策定するものか？そ

れとも今の計画を見直すのか？ 

また、議案書１５ページの「宇城市地域公共交通策定スケジュール案」

のとおり、第３回のこの協議会で計画のことを決めていくのか？ 

 

今の計画が今年度で終了するので、新たな計画を作成する。 

第３回では、現状把握に基づく分析結果を皆さまに報告することを予

定しており、計画に係る基本方針及び基本目標を議論する。 

第４回で計画案について議論し、第５回でパブリックコメントの結果

を踏まえ、計画を策定する。 

 

②計画策定について、２点お願いがある。 

１点目は、地域全体の地域公共交通を鑑み、策定してほしい。 

ＪＲや一般の路線バス、タクシー、スクールバス、自家用車等、人を

運んでいる乗り物全般を調査して、課題把握の上、地域全体の交通に

目を向けて、策定してもらえればと思う。 

２点目は、公共交通における運転手不足への対策も計画に盛り込んで

ほしい。 

交通事業者の皆さんは運転手不足に苦しんでいる。国や業界でも制度

改革や運転免許取得支援等を行うなど取り組んでいるが、地域でも取

り組んでいかないと解決しないこともある。そのため、計画を策定す

る時に、運転手不足についての対策も検討してほしい。 

また、運転手不足への対策において、市広報の連載コーナーでバス運

転手について取り上げたのは良かった。ぜひタクシーや鉄道の運転手

についても広報で取り上げてもらえたらと思う。 

さらに、他自治体では、市ホームページ等で公共交通機関の運転手募

集の周知をしているところもある。参考にしてもらえればと思う。 

 

【決議】 

承認（賛成多数） 

 



４ その他 

 

５ 閉会 

 


